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平成 26年１月定例教育委員会会議録 

 

１．日 時 平成 26年１月 23日（木）午後２時 40分～午後４時 00分 

 

２．場 所 市立公民館・中央地区公民館３階 講座室４ 

 

３．出席者 

  委員長 中野 俊勝  委員長職務代理者 川岸 靖代  委員 谷口  馨 

   

４．事務局出席者 

教育長職務代理者 教育総務部長   板東 正人 

学校教育部長       小池 俊一  生涯学習部長      植原 和彦 

理事兼学校管理課長    門林 啓之介 総務課長        藤原 芳治 

産業高校学務課長     直 清司   学校教育課長      寺田  博 

人権教育課長      篠本 治久  生涯学習課長      佐藤  正 

スポーツ振興課長     元廣 秀晴  郷土文化室長         南  美恵子 

図書館長          森  正之  総務課参事        大西 謙次 

総務課参事       中野 忠一 

   

開会 午後２時 40分 

前回会議録について承認された。本会議録署名者に谷口委員を指名した。 

傍聴人 0名。 

 

報告第１号 絵本の寄附について（浜幼稚園） 

報告第２号 産業高校市民公開講座「パソコン講座・エクセル入門」の実施について 

報告第３号 平成 25年度岸和田市中学校冬季スポーツ大会の結果について 

報告第４号 「成人式」の結果について 

報告第５号 第 21回泉州国際市民マラソン（チャリティーマラソン 2014）の開催について 

 

○中野委員長 

  報告第１号から報告第５号までの５件については、書面での報告です。ご質問、ご意見等ご

ざいませんか。 

○門林学校管理課長 

  報告第１号の絵本の寄附については、12月７日に中之浜町会 様より、幼稚園教育活動推進

のためとの趣旨で、浜幼稚園に、絵本「まどから☆おくりもの」11冊、絵本「はやくちまちし
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ょうてんがい はやくちはやあるきたいかい」15冊（換算額 3万円）をご寄附していただいた

ものです。 

○谷口委員 

  図書の寄附に関連してですが、教育委員の研修会で、和泉市の図書館に訪問した際に、雑誌

等を市民の方から年間契約により寄附していただいているというお話を聞きました。寄附され

た図書には、寄附者の方のお名前が表示されていました。本市においてもこのようなことはあ

るのでしょうか。 

○森図書館長 

  岸和田市では、平成 23年度から雑誌コーナーの充実を図るため、「雑誌スポンサー」を募集

しています。「雑誌スポンサー」は、雑誌そのものを図書館に寄贈していただくのではなく、

スポンサーに雑誌購入代金を負担していただく制度で、図書館本館及び分館の雑誌コーナーに

並べています。雑誌の最新号のカバーと雑誌コーナーに、スポンサー名と広告を表示していま

す。現在、個人及び団体を合わせて 9スポンサー様に 11誌をご提供していただいています。 

○直産業高校学務課長 

  次に、報告第２号の産業高校市民公開講座「パソコン講座・エクセル入門」の実施について

ですが、市内在住者・在勤者（学生を除く）と対象に、2月 28日から 3月７日まで（土日を除

く）、和田市立産業高等学校において、午後 6時から 8時まで、初心者向けのパソコン講座を

実施するものです。内容等については、「広報きしわだ」2月号に掲載します。 

○寺田学校教育課長 

  次に、報告第３号の平成 25 年度岸和田市中学校冬季スポーツ大会の結果については、駅伝

競走大会及びサッカー大会の成績を掲載しております。駅伝競走の女子の部では、歴代 2位の

好成績で桜台中学校が優勝しました。 

○佐藤生涯学習課長 

  次に、報告第４号の「成人式」の結果については、1月 13日に岸和田市総合体育館で行われ

ました成人式の結果を記載しています。当日は、新成人 2,118人のうち 1,752人が参加（参加

率 82.7％）されました。 

○元廣スポーツ振興課長 

  次に、報告第５号の第 21回泉州国際市民マラソン（チャリティーマラソン 2014）の開催に

ついては、2月 16日に、スタート会場である堺市・浜寺公園から、ゴール会場の泉佐野市・り

んくう公園までの 42.195 キロで行われます。前々回、前回大会に引き続き、東日本大震災で

被災された方への復興支援チャリティーとして、参加費の一部が被災地へ届けられます。今回

のエントリー数は 5,435人で、岸和田市のエントリー数は 484人となっています。 

○中野委員長 

報告は以上です。次に議案の審議に移ります。 

 

 



 3 

 

 

議案第１号 補正予算について（総務課 事業費補正・債務負担行為補正） 

○中野委員長 

議案第１号 補正予算（総務課 事業費補正・債務負担行為補正）について、事務局から説

明をお願いします。 

○藤原総務課長 

  本件は、平成 26年第 1回定例市議会に提出する、2件の補正予算案の審議をお願いするもの

です。1点目は、事業費補正案で、11月 8日に市内在住の梶野郁子様より、幼児教育振興にと

の趣旨で、ご寄附いただいた 100万円を教育基金に積み立てる補正予算でございます。2点目

は、債務負担行為補正案で、平成 24 年度に議決頂いた、浜小学校及び城東小学校の学校給食

調理業務委託に関して、次年度から消費税及び地方消費税が引き上げられることから、委託料

について変更契約が必要となり、現行限度額では予算に不足が生じるため、不足見込み額につ

いて、新たに債務負担行為を設定するものでございます。 

○中野委員長 

  特に意見がないようですので、原案のとおり承認します。次の議案に移ります。 

 

議案第２号 岸和田市立産業高等学校及び岸和田市立幼稚園の入学金等に関する条例の一部改 

正について 

○中野委員長 

議案第２号 岸和田市立産業高等学校及び岸和田市立幼稚園の入学金等に関する条例の一 

部改正について、事務局から説明をお願いします。 

○直産業高等学校学務課長 

  本件は、公立高等学校に係る授業料の不徴収及び高等学校等就学支援金の支給に関する法律

の一部改正が、平成 26年 4月 1日より施行されるため、関係する規程の整備を図るものです。

概要は、法の一部改正により、公立高等学校に係る授業料の不徴収制度が廃止されることから、

産業高等学校の授業料について規定すること、また、減額免除の規定に関し授業料を追加する

こと、改正条例の施行日は平成 26年 4月 1日とし、同日前から引き続き産業高等学校に在学

する者に係る授業料について経過措置を設けることです。 

○中野委員長 

  公立高等学校において授業料の不徴収が廃止され、高等学校等就学支援金が支給されること

となり、所得制限も設けられたとのことですが、簡単に概要を教えてください。 

○直産業高校学務課長 

  新制度では、平成 26年 4月以後に入学する方を対象に、国公私立問わず、高校等の授業料

の支援として、市町村民税所得割額が 30万 4,200円（年収 910万円程度）未満の世帯につい

て、就学支援金が支給されます。就学支援金を受け取るには、課税証明書と申請書を提出して

いただくことが必要となり、国公私立問わず、市町村民税が 30万 4,200円以上の世帯では授

業料を負担していただくこととなります。 
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○谷口委員 

  所得制限により授業料を負担しなければならない生徒の割合はどのくらいでしょうか。 

○直産業高校学務課長 

  本校の場合、市外からの入学者も多いため、実態把握が困難ですが、国においては 20％程度、

大阪府においては 15％程度と見込んでいるようです。26 年度の予算にも影響することから、

本校では大阪府が見込んでいる 15％を適用し予算編成しております。 

○中野委員長 

  課税証明書の提出が必要となることで、個人情報の取り扱いに細心の注意が必要となると思

われますが、証明書の提出先はどのようになりますか。 

○直産業高校学務課長 

  現在のとこと、書類については本校に提出してもらい、取りまとめのうえ大阪府に送付し審

査していただく予定です。 

○中野委員長 

  不徴収制度の廃止ということですが、全ての新入生から一旦授業料を徴収し、支援金支給対

象者に認定された場合、あとで還付するということになるのでしょうか。 

○直産業高校学務課長 

  授業料徴収事務の取り扱いについては、今後、大阪府及び庁内関係課と調整してまいります

が、保護者の負担の軽減、事務の簡素化・効率化を考えた事務処理にしたいと思っています。 

○中野委員長 

  他に意見がないようですので、原案のとおり承認します。次の議案に移ります。 

 

議案第３号 平成 26年度岸和田市立産業高等学校定時制二次入学者選抜募集要項について 

○中野委員長 

議案第３号 平成26年度岸和田市立産業高等学校定時制二次入学者選抜募集要項について、

事務局から説明をお願いします。 

○直産業高校学務課長 

  本件は、平成 26 年度岸和田市立産業高等学校定時制の二次入学者選抜募集に関し、募集人

員等を定めるものです。募集は商業科の定員に欠員があった場合に実施するものとし、出願期

日は 3月 25日（火）の午前 9時から正午まで、志願者全員について、出願時に面接を行い、

学力検査は実施しません。合格者の発表は、3月 27日（木）午後 2時に産業高校事務室玄関前

に掲示します。 

○中野委員長 

  特に意見がないようですので、原案のとおり承認します。 
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議案第４号 教職員人事について 

○中野委員長 

  次の議案第４号は人事案件でございますので、非公開とさせていただきますがいかがですか。 

○中野委員長 

  非公開への賛同がございましたので、そのようにさせていただきます。関係者以外は退席願

います。 

 

  （教職員人事について、審議され承認される。） 

 

○中野委員長 

これをもちまして本日の定例教育委員会会議を閉会いたします。 

 

 

閉会 午後４時 00分 

 

 

 

本会議録に相違ないことを認め署名する。 

 

 

 

委員長 

 

 

 

署名委員 

 

 


